



JORNADA + MAÍZ: LOS NÚMEROS SON FAVORABLES AL CEREAL

Con el respaldo de una asistencia de 700 productores, técnicos y empresarios, se realizó la Jornada + Maíz, organizada por la Bolsa de Cereales de Córdoba y Agroverdad.

Durante el encuentro quedó la certidumbre respecto a que los números del maíz son buenos y que, comparativamente con la soja, el cultivo presenta mejores márgenes. Por esa razón, **no obstante ser un cultivo con un mercado intervenido por el gobierno**, los productores están proyectando un incremento de superficie que, en principio, en el caso de Córdoba sería de un 7,5 %. También se repasaron los ajustes de manejo del cultivo para hacerle frente de la mejor posible a un año que, por ahora, se presenta con perspectivas climáticas que indican que podría no sobrar el agua.



El analista de mercados Daniel Miró reconoció que la relación insumo-producto está en una buena posición pero sugirió que era recomendable vender cuando se presentara una buena oportunidad. Para la próxima campaña, insistió en que los productores utilicen las herramientas de cobertura para gambetear los corsets que pone el gobierno.

Fuente: Agroverdad